

Förderverein



Eine Bustour zum Keukenhof in den Niederlanden unternahm der Förderverein Gartenschaupark Rietberg mit 54 Teilnehmern.

Erinnerung an die Gartenschau

Rietberg (gl). Der Keukenhof in den Niederlanden ist das Ziel des Fördervereins Gartenschaupark Rietberg gewesen. Unter der Leitung des Vorsitzenden André Kuper MdL erkundeten 54 Teilnehmer das für seine prachtvollen Gartenanlagen und Blumenhallen bekannte 30 Hektar große Ge-

lände. Auch die mehr als 20 Themen-Ausstellungen sorgten bei den Besuchern für Begeisterung und ließen Erinnerungen an Rietberger Landesgartenschauzeiten aufleben. „Dieser Tag war Erholung pur und Labsal für die Seele“, meinte anschließend ein Ausflügler.

Die zweite Tour des Fördervereins führt am morgigen Mittwoch nach Bad Oeynhausen, wo nicht nur die Gelegenheit besteht, das Landesgartenschau-Nachfolgelände zu erkunden. Eingeplant ist auch ein Besuch samt Führung im bekannte Herzzentrum der Kurstadt.